いちおかいちばん

一丘中学校だより

2022, 4, 8

50期生がやってきた!!

一丘中学校第50期生114名が入学しました。この学校で大事にしていることを話しました。 2年生、3年生のみなさん、よろしくお願いします。

(入学式祝辞より)

昨年同様、ご来賓のみなさまにも起こしいただけず、保護者の参列も1名という、特別な入学式となりました。

目に見えないほどの小さなウィルスに、私たちはいまだ翻

弄されています。でも本当の敵はそんな小さなウィルスよりも、人間の弱い心です。自分だけは 大丈夫だと思い込んで軽率な行動をとってしまう弱い心、人と人との間に壁を作って人類を分断 してしまう弱い心。SNSでありもしないデマを流してしまう弱い心。差別や偏見。暴力やいじ め。そして何よりも、人々の幸せをすべて奪い取ってしまうような戦争を起こしてしまうような 弱ささえあります。こんな人間の弱さに打ち勝つために学び、正しく「生きる力」をつけるとこ ろが学校です。学校は平和の象徴です。

一丘中学校の教育目標は「生きる力の育成」です。「確かな学力」・「豊かな心」・「健やかな体」、 この三つを身に着けて、人間の弱い心にうち勝とうではありませんか。

さて、みなさんは中学生になって、まわりの大人から「自立」をしなさいと言われることがあったかもしれません。「自立」とはどういうことでしょうか。

ひょっとしたら「何でも一人でできるようになること」が「自立」だとは思っていないでしょうか。「何でも一人でできる、だから何でも一人でする。」これは「自立」ではなく「孤立」です。この学校で考えている「自立」というのは、わからないことがあったら誰かに聞いたり、手伝ってもらったりする、そういうことも含めて正しく自分で判断できることだと考えています。「助けて」「協力して」「手伝って」とまわりにちゃんと言えることも「自立」している証なのです。

中学校生活が始まります。みなさんは一人じゃありません。どうやったら本当の意味で「自立」できるのかを考えてみてください。そうするときっと学習塾では決して味わうことができない、 学校でしか経験できないことにこれからいっぱい出会うことができるでしょう。

今日は音響の係の先生にお願いして、急遽、入場の音楽を映画のヒーロー「スーパーマンのテーマ」に変えてもらいました。みなさんは一人ひとりがいろんな可能性をもった、きらっと輝くヒーロー・ヒロインです。

3年間一緒にがんばりましょう。楽しい学校生活にしましょう。入学おめでとう。

令和4年4月7日 泉南市立一丘中学校 校長 大泉 志保